



Seminario "Caminos al Desarme Nuclear: un Caso de Convergencia en la Diversidad"

8 y 9 de enero de 2015

El Subsecretario de Relaciones Exteriores, Edgardo Riveros, inauguró el seminario internacional "Caminos al Desarme Nuclear: un Caso de Convergencia en la Diversidad", junto con la Alta Representante de las Naciones Unidas para Asuntos de Desarme, señora Angela Kane.

En el seminario realizado en el Salón O'Higgins del Ministerio de Relaciones Exteriores, el subsecretario afirmó que "el desarme nuclear y la no proliferación ocupan un lugar preponderante en el capítulo de Seguridad Internacional de la Política Exterior Multilateral de Chile".

El subsecretario Riveros añadió que "desde el retorno a la democracia, Chile ha desplegado una intensa y permanente acción diplomática en apoyo a las iniciativas que buscan consolidar un orden mundial basado en el derecho y la cooperación y en el que los armamentos ocupen un lugar secundario".

Luego de la inauguración, se presentó una serie de paneles para discusión. En el primero, llamado "Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares: Pasado, Presente y Futuro", Kane resaltó que "debemos tratar el desarme nuclear como un medio para lograr un mundo pacífico y más seguro y no al contrario". La Alta Representante de la ONU remarcó la importancia de que el seminario se realizara en Chile, enfatizando que "los países no nucleares tienen un papel muy importante en el desarme".

MundoChile participó de esta importante reunión mediante sus servicios profesionales de interpretación simultánea en inglés y español.